

Regionalliga Herren Südwest

DJK Offenburg : TTF Illtal
Sonntag, 01.10.2023, 13:30 Uhr

TTF Illtal spielt unentschieden bei der DJK Offenburg

Freude herrschte am Sonntagnachmittag, als Lukas Wang nach ca. 3 Stunden den Matchball für die TTF Illtal im Spiel der Regionalliga Herren Südwest verwandelte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen bei der DJK Offenburg. Das Heimteam konnte im 4. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteilung weist die DJK Offenburg nun ein Punkteverhältnis von 7:1 in der Tabelle auf, während der die TTF Illtal 5:3 Punkte hat.

Der Verlauf im Einzelnen: Eise / Lehmann überzeugten im Doppel gegen Vallbracht / Limbach, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Das folgende Doppel zwischen Mohler / Schürlein und Naresh / Wang endete indes mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspieler. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Tom Eise konnte danach einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Aaron Vallbracht beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Beim Sieg von Nicola Mohler gegen Sid Naresh konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Nicht einen Satzgewinn überließ Axel Lehmann seinem Gegner Lukas Wang beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Eine umkämpfte Niederlage gab es dagegen für Samuel Schürlein beim 8:11, 9:11, 11:7, 11:9, 6:11 gegen Jan Limbach. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler der DJK Offenburg und der TTF Illtal in die Box. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Tom Eise gegen Sid Naresh. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dieser Niederlage liegt Eise nun bei einer Einzelbilanz von 7:1 seit Beginn der Spielzeit. Mit nur einem Satzverlust ging danach Nicola Mohler gegen Aaron Vallbracht durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:3 für Mohler und 3:5 für Vallbracht seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Wenige Chancen hatte dagegen wenig später Axel Lehmann beim 9:11, 11:13, 8:11 gegen seinen Kontrahenten Jan Limbach, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 3:4 für Lehmann und 5:3 für Limbach seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Einen Zähler für das Team verpasste Samuel Schürlein bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Lukas Wang. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der DJK Offenburg tritt dabei gegen den TV 06 Limbach an, während es die TTF Illtal mit dem 1. FSV Mainz 05 II zu tun bekommt.

Statistik:

DJK Offenburg

Doppel: Eise / Lehmann 1:0, Mohler / Schürlein 0:1

Einzel: T. Eise 1:1, N. Mohler 2:0, A. Lehmann 1:1, S. Schürlein 0:2

TTF Illtal

Doppel: Vallbracht / Limbach 0:1, Naresh / Wang 1:0

Einzel: S. Naresh 1:1, A. Vallbracht 0:2, J. Limbach 2:0, L. Wang 1:1